
COMUNICADO

Vente Venezuela sobre conflicto en Ucrania

La noche de este miércoles, Vladimir Putin, presidente de Rusia, anunció una operación militar contra Ucrania en supuesta defensa de su soberanía nacional. El avance de la OTAN en Ucrania fue visto por los rusos como una amenaza a su propio territorio.

Sabemos que Venezuela no es ajena a este conflicto, sobre todo entendiendo los vínculos entre el régimen de Hugo Chávez, primero, y ahora de Nicolás Maduro, y el Gobierno de Rusia. Más de 200 acuerdos de cooperación -en su mayoría militar- desde 2006 así lo confirman. Además, esta semana el mismo Maduro manifestó su respaldo a Putin en defensa de "las causas justas".

Por ende, la invasión rusa a Ucrania también nos afecta. En nuestro país hay presencia militar rusa y en los últimos años nuestro territorio ha funcionado como un satélite perfecto para que Rusia, China, Irán y otros gobiernos ejerzan su influencia y pugna contra Estados Unidos, en un intento por desplazar la influencia de Washington de la región.

Las democracias del hemisferio han decidido actuar con cautela, mientras Putin prometía acciones bélicas desde hacía semanas y que finalmente materializó, ante la aparente pasividad del mundo libre que ha dado respuestas tardías. Ejemplo de esto fue la Organización de Naciones Unidas donde llovieron discursos y condenas, en contraposición a las bombas y las balas.

Esta es, una vez más, una oportunidad para reforzar el peligro -si no se detiene a tiempo- que representa Rusia, pero sobre todo la relación y alianza de Maduro con regímenes violentos y tiránicos como el de Putin, mientras aumentan las denuncias como la de Israel sobre la dotación de armamentos por parte de Irán a Venezuela.

Las tiranías se refuerzan unas a otras, por lo que los venezolanos somos solidarios con los ciudadanos ucranianos hoy oprimidos, como también lo somos nosotros. Sabemos lo que significa luchar una guerra híbrida en la que actúan el crimen organizado, el narcotráfico, el terrorismo, la guerrilla y la alianza geopolítica de Cuba, Irán, China y la propia Rusia.

Esta no es una lucha por un territorio, sino por cambiar los valores que rigen al planeta. Hay fuerzas que buscan someter a la libertad subordinándola a una tiranía totalitaria que explota las herramientas del mundo globalizado, por lo que debemos ser firmes en nuestra defensa de los principios democráticos que nos unen. Se trata de una lucha por la libertad y nuestro único destino será prevalecer.

Caracas, 25 de febrero de 2022.